
2023年个人入户住户工作总结(模板6篇)
总结的内容必须要完全忠于自身的客观实践，其材料必须以
客观事实为依据，不允许东拼西凑，要真实、客观地分析情
况、总结经验。总结怎么写才能发挥它最大的作用呢？以下
是小编精心整理的总结范文，供大家参考借鉴，希望可以帮
助到有需要的朋友。

个人入户住户工作总结篇一

我县煤矿企业兼并重组后，保留的矿井总数为31矿，属我县
在册和安全监管的矿井实际数量为27座煤矿。 全县共批准复
工复产煤矿26座，符合条件并手续完备的矿井基本都通过复
工复产验收，做到了应验尽验。

（一）研究制定了今年的安全生产总体思路。就是要抓主体、
主体抓，落实好“333”工程。即：抓好“三基”：基层、基
础、基本技能；建设“三化”：质量标准化、技术装备现代
化、管理准军事化；促进“三提升”：人员素质提升、应急
救援和处置能力提升、安全文化建设提升，重点实施好瓦斯
治理和防治水攻坚行动。

（二）全面落实了春节期间的安全举措。根据省*办公厅《关
于加强元旦和春节期间煤矿安全生产工作的通知》精神，严
格按照省*办公厅晋政办发明电 [2012]194号文提出的“十五
严格、十五严禁”要求，春节期间我县煤矿统一放假，停止
井下生产和建设，执行了“一停六不停”要求（即停工停产，
保持正常通风、排水、瓦斯检测、安全检查、职工培训教育、
瓦斯监测监控运行）。县煤炭局各安监站、包矿巡查组不定
期的到矿督查一停六不停的落实和领导值班值守情况，确保
了春节期间安全万无一失。

（三）精心组织了煤矿“七长”安全培训。在煤矿复工复产



前，聘请全国煤炭领域的专家教授，对全县6个煤炭主体企业
的总经理、安全副总、技术副总和机电副总，26 座煤矿“七
长”，就煤矿通风瓦斯技术、煤矿顶板管理和沿空留巷支护
技术、煤矿防治水技术以及煤矿有关法律、法规、规定和安
全许可、安全管理等内容，进行了集中授课培训，取得了良
好效果。

（四）严格对照标准进行了复产复工。严格执行xx市*办公厅
下发的《xx市煤矿复产复工验收暂行办法》（长政办
发[2011]29号），xx市煤矿安全生产岗位对标活动实施意见
（长政办发[2011]99号），关于将煤矿从业人员准入和用工
管理列为矿井投产验收和复产复工验收前置条件的通知（晋
煤劳发 [2012]78号），《关于加强元旦和春节期间煤矿安全
生产工作的通知》（晋政办发电[2011]194号）等上级*和部
门有关规定和标准，制定出台了我县煤矿复产复工办法，成
立了由煤炭、安监、国土、人社、*、纪监、等部门以及各乡
镇组成的复产复工领导组，严格按照程序，对照标准，明确
分工，认真履职，对26座煤矿进行了预验收，及时呈报市复
产复工领导组办公室，由市现场验收组和专家组审核通过。
截止4月5日均己领取市*复产复工领导组办公室下达的通知书。

（五）开展了煤矿安全集中整治专项行动。根据省*办公厅晋
政办发电[2012]22号和市*办公厅长政办发电[2012]11号文件
精神，我县认真开展了煤矿安全集中整治专项行动。

一是周密部署。为确保煤矿安全集中整治专项行动顺利推进，
县*成立了分管副*、*助理领衔的集中整治专项行动领导组和
巡视组，下设四个检查小组，分别包主体企业、包煤矿进行
隐患排查治理。要求各主体企业、各煤矿制定方案、明确分
工、落实责任，进行全面自查自纠。为及时掌握安全集中整
治专项行动动态，不断总结推动引深，分别于2月29日和3
月10日、3月31日召集各主体企业总经理和各煤矿矿长召开了
进展情况汇报会，及时协调、指导、解决存在的问题，有力
推动了集中整治专项行动的有序进行。



二是全面排查。逐项对照集中整治行动工作要求，进行全方
位摸排检查，共排查出隐患和问题528条。针对存在的问题，
我们下达督办令，责xx县煤炭局各安监站、包矿巡查组蹲点
包矿，跟踪落实。

三是强化督导。根据责任分工，县煤炭局职能业务科室，站、
组人员包矿蹲点，逐条逐项进行落实；挂牌包矿县*和煤炭局
领导不间断深入煤矿现场督导，协调解决疑点、难点问题。
同时积极推进岗位对标工作，开展“上标准岗、干标准活”
活动，有效杜绝了“三违”现象的发生。

四是引深拓展。以此次全省开展的煤矿安全集中整治专项行
动为契机，我们不仅进行了高标准、大力度、全方位的隐患
排查治理，而且从各系统、各环节、井上井下、硬件设施、
软件资料等方方面面入手，对煤矿进行了彻底的整改、规范、
巩固和提高。通过各种措施和途径，确保安全集中整治专项
行动取得实效。

五是落实整改。省督查组于4月16日至5月7日，在市县两级的
配合下，分两个小组，对地方监管的27座煤矿进行了督查，
共提出问题和安全生产隐患675条，下达执法文书27份。县煤
炭局制定了《落实省*督查组检查反馈意见的实施方案》，以
沁煤发[2012]70号文下发至各主体企业、煤矿，煤矿制定整
改措施和方案，报县煤炭局审批后，严格按照“五落实”
（措施、时间、责任人、资金、预案）在限期内积极整改存
在的问题，整改完毕后由主体企业组织自验，验收合格由主
体附煤矿整改报告上报县煤炭局复查申请，县煤炭局分组进
行复查。目前，复查工作己结束，涉及9座矿井共13条问题需
延期整改，己责任到人跟踪落实。

（六）进行了防治水和一通三防隐患排查工作。xx县善福联营
煤矿“4·13”透水事故发生后，县*立即组织召开了全县安
全生产紧急会议，县煤炭局抽调煤矿通风、地测防治水专业
技术人员，分13个检查小组，逐矿进行了安全大检查，我县



所有煤矿相关证照均齐全合法有效，无重大安全隐患。

（七）召开了全县煤矿建设项目现场推进会。针对我县建设
项目多、建设任务重的实际情况，组织各主体企业总经理、
建设矿井矿长、项目部经理、监理单位负责人等共 80余人，
于6月2日现场参观了凤凰台煤业的基础资料和管理制度，潞
安集团东盛煤业综合信息化建设和黄泥灌浆泥，金晖隆泰煤
业的硬件装备等，并召开了会议，印发xx县煤炭局《关于进
一步加强全县煤矿建设项目管理的通知》（沁煤发[2012]82
号），传达了5月26日全省现代化矿井建设暨煤炭基本建设工
作会出台的五个标准，以促进建设矿井相互学习借鉴，取长
补短，规范有序，高质量施工、高标准建设。

（八）积极开展“安全生产月”活动，县*安委办、县煤炭局
根据省、市要求，具体安排了“安全生产月”活动内容，6
月10日安委会成员单位集中进行了宣传咨询，印发各种安全
宣传资料。县煤炭局分组从6月11日至17日开展了全县煤矿隐
患排查治理周活动，布置了下一周应急演练活动，同时要求
各主体、各煤矿贯彻学习了省*《关于印发进一步强化煤矿安
全生产工作规定的通知》（晋政办发[2012]34号）精神，努
力构建安全生产长效机制。

（一）继续督导五个主体企业落实好主体的安全管理责任。

（二）继续引深煤矿安全集中整治专项行动到年底，在此期
间将开展机电大会战、“一通三防”大会战和防治水专项治
理等大排查，以瓦斯和水患治理为重点，巩固好此次省*督查
煤矿取得的成效。

（三）强力推行岗位对标，以岗位对标为抓手，提高从业人
员的业务素质和操作技能，提高质量标准化建设水*。

（四）加强对建设矿井的安全管理，督导建设矿井要严格对
照设计、高标准要求、高水*建设、高质量施工，为今后的安



全生产夯实基础。

（五）采用走出去、请进来学习交流和校企联合办学等形式，
既立足当前，又着眼长远，抓好人员素质提升工程，做到待
遇留人才、感情留人才，力争在2015年底得到省厅提出的素
质提升要求的目标。

安全工作只有起点，没有终点，我局将巩固成绩，再接再励，
为实现全年安全生产零事故目标继续奋斗，为沁源煤矿安全
生产形势的基本好转向根本好转做出积极的贡献。

个人入户住户工作总结篇二

早上的国贸桥，正在进行一场战争。

从燕郊远道而来的跋涉族和地铁10号线及1号线下车的通古斯
人，在国贸桥下进行每天早晚都要演习的遭遇战。

红灯亮时，整个战场静极了，早上八九点钟的阳光，穿过招
商局大楼的拐角，斜射到桥下的路面，泛起一片诱人的金黄。
斑马线上的人们剑拔弩张，在准备着五分钟之后的当面肉搏。

黄灯亮了，几辆探子车摇摇摆摆的晃过去，两边战场里的人
们收拾表情，准备以最快的速度占领对方的阵地。

绿灯亮起，跋涉族中的长腿人打头阵，他们冲锋在前，表情
坚毅——从燕郊河边带来的土腥味，宣誓着这古老战斗民族
的英勇无畏，他们打败了燕郊本地三十万劲敌，战胜通州路
上一小时的狙击，突破大望路的生死防守，历尽艰辛才来到
国贸桥下。在这万众瞩目的大会战时刻，谁也不甘落后。

通古斯人岂能甘拜下风?他们甩开长发，撸起袖子，看向国贸
三期时的眼神怒中带喜——明眼人一看便知，国贸迟早是他
们的地盘。万达，通州有了;地铁，通州有了;大学，通州有



了。国贸?还会远吗!

小b是个女孩，她一身红衣，夹杂在这黑白相间的通古斯与跋
涉族大战之中，恬淡安静。她带着耳机，听着法语香颂，心
里想着晚上去哪个小剧场看文艺电影，板鞋下的影子慢慢拉
长，与周边光影交错的遭遇战，互不相融。

国贸近在咫尺，她的心却在远方。

经历了漫长的高架城铁，站在窗口被太阳晒得已经睁不大的
单眼皮，偶尔泛一点慵懒的光。

相对于办公室里冰冷的笑，和干冷的招呼，她更喜欢沿途无
节制的阳光，这阳光虽然因为泛滥而显得廉价，但却比330米
高的国贸楼里透过玻璃看到的世界真实。

手机的日程表里，记录着小b每天真实的生活。把时间细分
到10分钟，从踏入办公室的一刻起，开启表演模式——作为
少女的那个她隐身，作为职业人的另一个自己跳出来，时刻
带着专业的笑，和似乎永远不会疲倦的神情。

好累!每天下班挤上地铁，她都想变成一个拉环，随意吊在车
厢里，随着巷道里的风摆动。

在这条地下宫殿中，每个人都是自己的奴隶，为了不知何方
的目的地，辛苦地把自己扭成一个个拉环，各种颜色，各种
形状，扭曲的拥挤在远离国贸的各路地铁上。

个人入户住户工作总结篇三

一、思想、情感上发生了明显变化。找到了一些与群众同呼
吸、共命运的感觉。走出机关来到农村，由一个机关工作人
员变成一个普普通通的农民，整天面对的由抽象的文字材料
变成了实实在在的事和活生生的人，这种变化对我的思想、



情感的影响是巨大的，也是深刻的。比如，同样是对待土地
征用和农民失地问题，过去从材料和新闻上看到他们，我可
能会产生一些同情；但是现在，当我实实在在面对这些事，
面对农民兄弟，望着他们期盼的眼神时，我感觉到的就不仅
仅是同情，更重要的是一种责任了。过去看到这种情况，我
总希望别人去做点什么，现在却想我能为他们做点什么。类
似这样的变化，半年来经常发生着，而且在许多方面正在发
生着。我相信这种变化会影响到我的今后，我永远都不会忘
记我在三岔“三同”的日子。六个月对农村的耳闻目睹，亲
身体验，与农民兄弟的促膝交谈，也让我看到了、听到了、
认识到了、体会到了市委实施“云岭先锋”工程，开展“千
个支部帮千村，万名干部下基层”活动的良苦用心。换句话
说，我们到基层锻炼，就是了解民情、听取民意、关注民生，
服务民利，将“三同”融入“三农”。锻炼我们的思想、作
风、意志、能力和为人民服务的本领。

二、通过调查研究，初步了解了一些村情民意。“三同”期
间，我比较注意调查研究。为期六个月的“三同”活动，我
既要当好农民，又不能完全等同于农民。按照市委提出
的“三个为什么”(到基层锻炼为什么，锻炼期间做什么，锻
炼之后留什么)，认真思考西片区发展中的一些共性和热点问
题，开展一些社会调查和走访活动。虽然我生在农村，但长
期在外学习工作，现在农村的条件、环境、现状都已经发生
了深刻变化，仅仅凭印象、凭经验已经不能准确把握农村工
作的特点了，难以适应“三农”工作的需要。

不到农村不知道，一下基层才知道，农村工作千头万绪、错
综复杂，农村工作事情非常具体，鸡毛蒜皮一大堆。我没有
实际工作经验，为了熟悉农村工作，我经常跟着村组干部到
村子里看看问问，慢慢熟悉环境，经常和村干部促膝交谈，
虚心向他们学习，到村子里进行村情民意调查，了解农民关
心什么，需要什么。

我所在的三岔村委会地处原西山乡政府所在地，是这里的政



治、经济、文化中心。三岔村民委员会共有4个村民小
组，1035户农户，人口3787人，人均有粮414公斤，农民人均
纯收入2543元，人均耕地只有亩。由于近年来开发区的开发
建设征用了大量土地，大多数劳动力外出打工，三岔农民一
年时间是“一个月种田、一个月过年、十个月外出打工挣
钱”。三岔属城郊结合部，经济相对发达，目前正抓紧小康
村的建设，大多数农户基本不干农活或干农活的时间很少。
我所在的农户家户主是村民小组的副组长，土地大部分被征
用，基本上无农活可干，针对他家的实际情况，“三同”期
间，我主要是帮助他们做点家务，收割季节帮助收割谷子、
玉米，辅导两个子女的学业。对村委会的工作则尽力而为，
列席部分会议，积极提一些意见和建议。针对三岔土地被征
用，农民失地、农民外出打工的实际，对三岔的农村富余劳
动力转移和发展城郊经济我作了一些调查，可以说，这些调
查虽然是初步的，但却是活生生的，是在办公室的文件材料
中读不到的。到农村后的感受是在机关里无法找到的，一些
鲜活的知识也是在机关无法学到的。

三、开阔了眼界，改变了观念。过去在机关工作，形成一套
固定的思维、观念以及方式，对机关以外的情况和工作，尤
其是对农村现在的情况和工作都不了解，也很少去关心。通
过六个月的“三同”活动，使我对“三农”问题有了更加深
刻的认识和了解，对农民有了更加深厚的感情。_当年对知识
青年说，农村是一个广阔的天地，在那里是可以大有作为的。
这句话用来形容我现在的感受是最恰当不过了。我很荣幸自
己能够参加“三同”活动，亲眼目睹了农村现在的变化，尤
其是开发区取得的辉煌成就以及西片区的开发建设给西山带
来的巨大变化。我还亲自感受了市委、市政府，开发区党委
对农民的关心和爱护。这使我发现，农村工作原来这么有意
义，“三个代表”重要思想原来可以这么直接、这么真切在
农村得到体现。这段经历使我对所从事的机关工作和“三
同”活动有了新的认识，我相信有了这番经历之后，再回到
机关时，我会尽自己所能，尽力干好本职工作，为农村工作
提供更多的帮助和服务。



四、学到了知识，增长了才干，获得今后成长和进步的动力。
我是从学校直接到机关工作的，过去在学校和机关学到了不
少东西，也积累了一定的工作经验，这些知识和经验对我的
成长发挥了重要作用。通过“三同”，又学到了许多新的知
识。比如，关于“三农”问题。俗话说“实践出真知”，即
使是过去已经学过的东西，由于要在实际中运用，也有了新
的认识。另外，通过和村组干部的接触，了解了一些农村工
作的工作思路和工作方法。比如实际贯彻落实上级的政策，
如何处理村民的纠纷，如何发展农村经济，农村产业结构调
整等等。好多都是我在机关没有接触到的，实践这一课也是
我自身最缺乏的。我相信，如果我能够把学到的和过去积累
的东西结合起来，融会贯通，这份收获将会令我终身受益。

总之，六个月的亲身经历使我深深体会到，安排机关年轻干
部到农村、到基层是一项非常正确的举措，是一条培养和造
就青年干部的有效途径。对整个干部队伍是一种重要的选才，
育才方式；对我们年轻干部，有利于提高理论联系实际，解
决具体问题的能力，培养与人民群众的深厚感情。“三同”
活动虽然即将结束，但它将在我的人生旅程中留下浓墨重彩
的一笔，对我来说是一次难得的人生成长经历。

个人入户住户工作总结篇四

20xx年xx社区居委会在石桥铺街道事务科的指导下，认真开
展低保调查审核以及低保人员的管理服务工作。

社区建立健全了各项制度；低保评议制度、评议小组成员名
单、低保分类管理工作名册，社区居委会按不同人员实施了
分类管理及参加公益劳动管理制度；搞好长效管理，我们社
区，分每周一、三、五、上午10:00至11:00时，有劳动能力
的低保人员到社区签到，由低保居干和社区管卫生的居干一
起带队，打扫居民活动场地、绿化带等。一方面安排有劳动
力的低保人员在门岗值班，参加社区巡逻队巡逻，加强社区
治安防范；劳动不到位者严格按低保管理条例处理。



(1)xx社区到20xx年11月份低保发放表止，享受低保户数35户，
总人数59人，其中a类人员21户、b类人员9户、c类人员5户；
从20xx年12底至20xx年11月止，新增低保户16户；调增低保
金3户，停止低保户18户，其中2户迁离本辖区、12户办理超
龄养老保险、2户不原意参加社区公益活动取消、4户社区干
部推荐其就业、已走上就业岗位。

(2)我社区坚持按街道统一的工作程序办事，坚持户主申请、
入户调查、张榜公布、群众评议，将低保政策落到实处。社
区对申请享受低保的人员坚持认真调查、严格审核、规范材
料，确保低保对象不错、不漏、不误。每月对三类人员进行
审核、二类人员按季审、一类人员半年审核一次；为了让上
级部门及时掌握各种数据，我社区均能在规定时间上报各种
统计报表，并做到真实、正确。

(1)社区对群众的来电、来访，均做到热情接待，仔细调查，
认真记录，认真处理，并将有关情况及时向有关部门汇报。
为了方便群众举报，社区在张榜公布的公告上公开了街道事
务科、居委会的举报电话号码，另设有举报箱一个。

(3)认真开展低保建档工作。社区居委会为每一户低保家庭建
立了档案，做到人数清，人员情况准确，并对低保人员实行
分类管理。

(2)为辖区卧床不起的低保老人、困难户家庭申请大病医疗救
助、临时救助款10050元。

(3)在20xx年春节来临之际，社区工作人员分批、分期走访、
了解、看望了辖区45户低保户；为24户特困低保户送去了米、
油、腊肉、板鸭等。

个人入户住户工作总结篇五

为确保此次走访慰问帮扶活动达到预期效果，xx乡党委、政府



精心组织，走访慰问前，派出了驻村干部和村干部下到各社
对生活困难党员和老党员情况进行全面调查摸底，准确掌握
了全乡慰问对象具体情况。

一是县委、县政府在元旦、春节期间安排专项资金对贫困党
员、离职村干部和困难乡镇干部进行了慰问。二是县委组织
部安排的专项资金，对建国前入党未享受离退休的老党员、
贫困党员进行了慰问。三是乡党委、政府安排一定的经费，
对县委、县府慰问以外的困难党员、基层干部，专门进行了
走访慰问。

乡党委、政府集中利用两天时间，分为四个组，共集中走访
慰问200余名生活困难的党员、群众，共发放慰问金0.3万余元
(县委、县委慰问在外)。在慰问中，注重表达对他们生活的
关心，并加强对他们的教育引导，进一步统一他们的思想，
同时还通过他们深入了解当前群众在生产生活中遇到的困难
和问题，取得了较好的效果。

个人入户住户工作总结篇六

居委会名义上是居民自治组织，但在居民看来，认同“居委
会的主要工作是完成上级交待的任务”的较多、认同“居委
会是基层群众自治性组织”的很少。在与被访者的深层交流
中，他们很多认为居委会主要还是以上级任务为中心开展工
作的，主动上门为居民提供服务不现实，这一点居民们也大
多对居委会表示理解，毕竟社区的人员编制很少且服务半径
很大，让居委会服务到每家每户也是心有余而力不足的。那
么发动志愿者（包括楼组长等）又是否可行呢？我实际了解
到的情况是，志愿者主要是由一些上海本地的退休的企事业
单位员工组成的，这批人空闲时间较充裕、文化素质也相对
较高，愿意付出自己的时间和精力投入到社区工作中。而外
来人口、上班族一般不太参加志愿者组织，两者给出的主要
理由分别是不熟悉情况和没有时间和精力。可见，志愿者队
伍同样存在严重的成员同质化问题。



关于楼组长，有这么一个案例：在松江泗泾入户时我碰到一位
“前楼组长”，当她了解我的调查目的后向我吐槽了很久，
说以前她担任楼组长时由于经常向居委会反映情况惹得居委
会工作人员嫌烦，与居委会关系处得不是很好，做了一年就
辞职不干了，现在的新的“楼组长”是居委会“任命”的，
那个人是住在别的楼里的，一个人身兼几栋楼的“楼组长”，
在她和居民看来这样一个“外人”根本不能代表他们的利益。
而她则深受居民信任和支持（她所在的楼栋为市区动迁房，
居民多为多年的老邻居），现在“带领”居民继续“向上提
意见”。


